



Georg Balmer

Pädagogische Leitung - Schulbetreuung JMS

Mein Name ist Georg Balmer. Seit dem 01.07.2021 habe ich die pädagogische Leitung der Betreuung an der Johannes-Maaß-Schule übernommen. Als studierter Sozialpädagoge war ich mehrere Jahre als Hort-Erzieher in der Schulkinderbetreuung tätig und habe als stellvertretende Leitung einer Kita gearbeitet.

Im Mittelpunkt meiner pädagogischen Arbeit steht das Wohl der mir anvertrauten Kinder. Ihnen den Raum für ihre schulische und soziale Entwicklung zu geben, sehe ich als meine wichtigste Aufgabe an.

Die professionelle Betreuung ist Teil des ganzheitlichen Konzepts der Begleitung der Kinder. Im Verbund mit den Eltern, der Schule und den Kolleginnen und Kollegen wird dieser Prozess ständig reflektiert und angepasst.

Ich wünsche mir eine freundliche, konstruktive und vertrauensvolle Zusammenarbeit und freue mich auf viele persönliche Begegnungen mit Ihnen.